

Ökumenischer Weltgebetstag der Frauen

Freitag, 4. März 2022

18 Uhr Ökumenischer Gottesdienst

in der Pfarrkirche St. Stefan

Frauen aus England, Wales und Nordirland laden dazu ein.



Es wäre schön, wenn Sie sich Zeit nehmen würden für diesen Gottesdienst, an dem wir besonders aller Frauen mit ihren Familien in Not gedenken und auch beten wollen für alle, die zur Zeit leiden unter den unvorstellbaren Situationen des Krieges, beten auch um die Solidarität unter den Völkern und um einen Weg zum Frieden.

Familienfasttag

Die Kath. Frauenbewegung ruft wieder zum Teilen mit benachteiligten Menschen auf. Viele Projekte speziell für Frauen in akuten Notsituationen werden von den Spenden des Familienfasttags finanziert. Ein Schwerpunkt heuer ist Hilfe für Frauen auf den Philippinen.

Mehr zu lesen auf www.teilen.at

Herzlichen Dank für Ihre Spende bei der Haussammlung in den nächsten Wochen!

Besonderen Dank auch allen Frauen, die mit ihrem persönlichen Einsatz diese Aktion auch heuer wieder möglich machen. Nicht überall ist die Haussammlung möglich. Sollte es Ihnen trotzdem ein Anliegen sein, die Aktion zu unterstützen, so können Sie auch persönlich einzahlen, per Erlagschein, der mit einem Folder auf den Steinen vor den Kirchen aufliegt. Sie können auch bei der Fastensuppe am 20. März eine Spende geben.

Motto in diesem Jahr: „Gemeinsam für eine Zukunft miteinander füreinander“

Sternsingen 2022 Dreikönigsaktion

Herzlichen Dank allen Sternsingerkindern, ihren BegleiterInnen und allen Spendern!

Aufgrund der besonderen Großzügigkeit unserer Pfarrbevölkerung konnten heuer € 2.200 überwiesen.

Fotos von unseren Sternsinger-Gruppen finden Sie auf unserer Pfarr-Homepage.

Kirchenrechnung für das Jahr 2021

Einnahmen 2021: € 12.933,76 (Kirchenopfer, Verpachtung, Messstipendien, Grabgebühren, Spenden...)

Ausgaben 2021: € 13.002,41 (Strom, Versicherungen, Steuern, Büroaufwand, Müllabfuhr, Kanal, Friedhofpflege in St. Stefan, Reparaturen und Anschaffungen.....).

Die Kirchenrechnung wurde vom Rechnungsprüfer Mag. Manfred Skalka geprüft und vom Pfarrgemeinderat in der Sitzung vom 19. Feber 2022 beschlossen.

Weitere Informationen aus dem Pfarrverband finden Sie im Althofener Pfarrblatt, das an jeden Haushalt per Post geschickt wird, und auf der

Homepage der Pfarre St.Stefan: „[kath-kirche-kaernten.at/Pfarre St. Stefan am Krappfeld](http://kath-kirche-kaernten.at/Pfarre%20St.%20Stefan%20am%20Krappfeld)“.
Tel. von Josef Lagler: 0676 8772 7105 E-Mail: josef.lagler@gmx.at

Pfarrgemeinderatswahl am 19. und 20. März 2022



Eine Pfarrgemeinde ist nur lebendig, wenn viele Pfarrmitglieder am Pfarrleben teilnehmen. Alle sind eingeladen, ihre Begabungen, ihre Ideen, ihr Interesse einzubringen. Der Pfarrgemeinderat (PGR) ist durch Wahl der Pfarrbevölkerung erwählt, besondere Mitverantwortung für das Leben der Pfarre zu übernehmen. In den Sitzungen werden Fragen der Pfarre und der Kirche besprochen und anstehende Vorhaben beraten und organisiert.

4 Kernaufgaben (Grundaufträge) sind die wichtigsten Aufgabenbereiche der Pfarre:

- * die Botschaft des Glaubens weitergeben (Verkündigung)
- * den Glauben feiern (Gottesdienst/Liturgie)
- * die Nöte und Sorgen von Mitmenschen wahrnehmen (Dienst am Nächsten/Caritas)
- * Gemeinschaft stiften und leben (Dienst an der Gemeinschaft)

11 KandidatInnen haben sich bereit erklärt, sich der Wahl zu stellen. 6 davon werden als Pfarrgemeinderäte gewählt. Nachträglich kann der PGR 2 bis 3 weitere Mitglieder berufen.

Die 11 Kandidaten in alphabetischer Reihenfolge:

Bergner Helmut	aus Brugga,	geb. 1971, Betriebsschlosser
Kohlweg Erwin	aus Brugga,	geb. 1975, Angestellter
Kohlweg Maria	aus Brugga,	geb. 1977, Instrumentalpädagogin
Mlakar Otto	aus Brugga,	geb. 1965, Lkw-Fahrer
Moser Verena	aus Rabing,	geb. 2001, Studentin
Schmied Peter	aus Rabing,	geb. 1956, Bauer
Rauter Monika	aus St. Stefan,	geb. 1967, Kaufmännische Angestellte
Spendier Robert	aus Brugga,	geb. 1971, Facharbeiter Holzindustrie
Stromberger Edeltraud	aus Brugga,	geb. 1971, Reinigungsfachkraft
Süßenbacher Stefanie	aus St. Kosmas,	geb. 1975, Angestellte
Wank Gertraud	aus Brugga,	geb. 1981, Landwirtin

Wer darf wählen?

Alle Mitglieder der Kath. Kirche mit Wohnsitz in der Pfarre, die vor dem 1. Jänner 2022 das 14. Lebensjahr erreicht haben. Wir haben uns auch für das **Familienwahlrecht** entschieden, d.h. dass Eltern für ihre Kinder unter 14 Jahren eine halbe Stimme abgeben dürfen.

Wahlvorgang

In der Woche vor dem 20. März werden die Pfarrgemeinderäte die Stimmzettel in die Haushalte bringen. Diese können im Wahllokal Pfarrhaus St. Stefan abgegeben werden:

Samstag, 19. März von 14 bis 16 Uhr und

Sonntag, 20. März von 9.30 bis 10 Uhr und von 10.45 bis 12.30 Uhr.

Für Familienmitglieder und Nachbarn kann der Stimmzettel mitgenommen werden.

Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch!

Gottesdienste bis Ostern

4. März 18 Uhr Ökumenischer Wortgottesdienst
Weltgebetstag der Frauen

6. März 10 Uhr Pfarrgottesdienst mit Austeilen des Aschenkreuzes
1. Fastensonntag

13. März 10 Uhr Pfarrgottesdienst

2. Fastensonntag

20. März 10 Uhr Pfarrgottesdienst

3. Fastensonntag **nach dem Gottesdienst Fastensuppe im Pfarrhaus**

27. März 10 Uhr Pfarrgottesdienst

4. Fastensonntag

1. April 15 Uhr Dekanatskreuzweg in Althofen

3. April 10 Uhr Pfarrgottesdienst

5. Fastensonntag

4. April 17 Uhr Familienkreuzweg St. Kosmas mit Erstkommunionkindern

6. April 18 Uhr Hl. Hauptandacht in St. Kosmas

8. April 18 Uhr Hl. Hauptandacht mit Messe in St. Kosmas

9. April 15.30 Uhr Dekanatseinkehrtag im Pfarrzentrum Althofen

10. April 10 Uhr Festgottesdienst mit Palmsegnung am Kirchplatz
Palmsonntag

14. April 18.30 Uhr Pfarrkirche Althofen

Gründonnerstag **Gottesdienst gemeinsam mit der Pfarre Althofen**

15. April 18 Uhr Karfreitagsliturgie
Karfreitag

16. April 8 Uhr Feuersegnung

Karsamstag **Speisensegnungen 14 Uhr in St. Kosmas, 15 Uhr in St. Stefan**

Auferste 20 Uhr Auferstehungsfeier

17. April 11 Uhr Festgottesdienst
Ostersonntag

Für den Inhalt verantwortlich: Mag. Josef Lagler



Pfarrblatt *St. Stefan / Kr.*

Fastenzeit 2022

Aschermittwoch – Fastenzeit eine Zeit der Besinnung und Solidarität

Wir alle stehen in diesen Tagen in der Erschütterung durch den Krieg in der Ukraine.

Die Spirale der Gewalt und des Todes beherrscht wieder die Welt.

Wir können nur durch Gebet und tätige Hilfe die Spirale des Lebens und der Nächstenliebe dagegen setzen.

Nehmen wir die Einladung von Papst Franziskus an, den Aschermittwoch als Fasttag der Solidarität mit dem ukrainischen Volk zu begehen!

Wir können fasten beim Essen und Trinken, aber auch durch Verzicht auf negative Gedanken und Worte, Verzicht auf unnötigen Tratsch und überflüssigen Streit.

Wir können uns konzentrieren auf das Gute, das Konstruktive, das Versöhnende und Wertschätzende auch in unserem persönlichen Alltag.

Das Gebet möge uns in all dem unterstützen und unser Vertrauen auf Gott stärken.

